

TRANSPORT PAR CAR : Megabus ouvre une base low cost à Belleville-sur-Saône

[MEGABUS](#) saisit l'aubaine de la libéralisation des transports par car en France permise par la loi Macron. Cette grosse compagnie de transport par car, filiale du groupe écossais Stagecoach, ouvre le 3 juin une nouvelle base opérationnelle à Belleville-sur-Saône (investissement : 3 M€), qui créera 35 emplois. Cette plateforme idéalement située dans le corridor de la vallée du Rhône offrira quatre fois par jour une navette vers Barcelone/Cologne via Perpignan, Montpellier, Avignon, Lyon, Mulhouse, Fribourg, Karlsruhe, Heidelberg et Francfort, à des tarifs compétitifs.